

29.12.2022

- [U20-Jugendmannschaft](#)

Weiterhin ungeschlagen



Das Erfolgsquartett (v.l.n.r.): Cooper Deppner, Alexander Schwarz, Adeel Hamidi, Angelina Solovej

Bericht von Kevin Verfürth:

Die Jugendvierermannschaft hat ihr zweites Saisonspiel am 03.12.2022 zuhause gegen Uedem erfolgreich gestalten können. Wir sind mit ähnlicher Aufstellung wie beim Auswärtsspiel in Kempen angetreten, mit einer Änderung. Anstelle von Jonathan spielte diesmal Angelina. Auch sie ist erst 10 Jahre alt.

Die gegnerische Mannschaft musste durch einen kurzfristigen krankheitsbedingten Ausfall das Spitzenbrett freilassen. Somit gewann Alex seine Partie kampflos. Dadurch das bei Mannschaftskämpfen in der Jugend auch Antrittspunkte verteilt werden, war klar das eine Siegpattie bereits zum Mannschaftssieg ausreichen würde.

Nach nicht allzu langer Zeit konnte Adeel an Brett 4 den vollen Punkt einfahren und dadurch den Mannschaftssieg sichern. Sein Königsangriff war durchschlagend. Der gegnerische König wurde im Mittelspiel auf die a-Linie gedrängt und anschließend Matt gesetzt.

Kurze Zeit später hat Angelina ihre Partie, nach einer ordentlichen Leistung gegen die 6 Jahre ältere Gegnerin, aufgegeben.

Nun passierte lange nichts, bis schließlich Cooper seine Partie gewann. Er hat sich sehr viel Zeit

genommen und seinem Gegner letztlich keine Chance gelassen.

Auch nach 2 Spieltagen ist die Mannschaft jetzt noch ohne Niederlage. Ein Blick auf die Tabelle zeigt bisher einen guten 3. Platz. Im neuen Jahr steht das Spitzenspiel beim Tabellenführer in Kevelaer an.

- [U20-Jugendmannschaft I 2022/23](#)